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АРДАҚТЫ АҚ ХАЛАТТЫ 
АБЗАЛ ЖАНДАР!

Сіздерді кәсіби мерекелеріңіз 
– медицина қызметкерлері 
күнімен шын жүректен 
құттықтаймын!

Ауданымыздың дәрігерлері 
елімізде болған келеңсіз 
уақытта өздерінің біліктілігінің 
арқасында еңсеріп шықты. Ақ 
халатты абзал жандар  аянбай 
тер төгіп, әр адамның өмірі 
үшін қолдан келгенін жасайды. 
Олардың әр еңбегін бағалап 
отыру, оларға деген құрметімізді 
көрсетеді. Сіздерге әрқашан 
құрметпен қараймыз.

Құрметті медици-
на қызметкерлері! Ерен 
еңбектеріңізге, шипалы 
алақандарыңызға, мейірімді 
жүректеріңізге алғысымыз 
шексіз.

Сіздерді төл мерекелеріңізбен 
құттықтай отырып, 
отбасыларыңызға амандық, 
дендеріңізге саулық, кәсіби 
біліктіліктеріңіздің арқасында 
биік асулардан көріне беріңіздер 
деген тілегімді білдіремін.

Поздравляю всех, кто посвя-
тил свою жизнь и деятельность 
здоровью человека, с днем про-
фессионального медицинского 
работника!

Каждый из нас прекрасно по-
нимает, что нет большей ценно-
сти, чем жизнь и здоровье своих 
родных и близких. Именно на 
медицинских работников воз-
лагается высочайшая ответст-
венность, которая основывается 
на сохранении этой ценности.
Ваш благородный труд по праву 
пользуется особым уважением и 
доверием граждан.

День медицинского работ-
ника - это праздник, благодаря 
которому мы имеем возмож-
ность выразить огромную при-
знательность, уважение и бла-
годарность врачам, медсестрам, 
санитаркам и всем работникам 
здравоохранения.

Всем сердцем желаю здоро-
вья и крепких сил, оптимизма 
и безустанной работы во благо 
общества.

Сартов А.М., 
Алтынсарин ауданының 

әкімі

В  СВЕТЕ ПОСЛАНИЯ 

16 июня, открывая заседание 
Национального курултая, Ка-
сым-Жомарт Токаев поздравил 
всех участников мероприятия. 
Президент отметил, что, про-
ведение курултая в Улытау яв-
ляется продолжением славной 
традиции наших предков.

Глава государства выразил 
благодарность всем казахстан-
цам, поддержавшим масштаб-
ные преобразования и проголо-
совавшим на республиканском 
референдуме."Хочу поздравить 
всех вас с открытием Националь-
ного курултая. Мы встречаемся 
сегодня впервые после всенарод-
ного референдума. Как известно, 
5 июня наш народ сделал исто-
рический выбор. Референдум 
по поправкам в Конституцию 
состоялся. Наши граждане при-
няли активное участие в голосо-
вании. Они ходили на участки с 
семьей и детьми и показали, что 
им небезразлично будущее стра-
ны. Показали свое стремление 
к всесторонней модернизации и 
реальным переменам. Продемон-
стрировали, что надеятся и верят 
в наше светлое будущее. Наша 
страна ясно дала понять, что го-
това идти вперед с нерушимым 
единством", - сказал Касым-Жо-
март Токаев.

Глава государства отметил, что 
большинство поддержали его 
инициативу о внесении измене-
ний в Конституцию.

"Хочу поблагодарить всех гра-
ждан, принявших участие в го-
лосовании. Так начался новый 
исторический этап развития стра-
ны. Поправки в Конституцию зна-
менуют изменение политической 
системы государства. Возникнет 

новая модель управления стра-
ной. То есть мы уже начали стро-
ить Вторую республику", - доба-
вил Касым-Жомарт Токаев.

Президент подчеркнул, что мы 
продолжим всестороннюю мо-
дернизацию страны. Однако, как 
заявил глава государства, Новый 
Казахстан не будет создан за день 
или за год. Это сложный и дли-
тельный процесс, который изме-
нит все общество. Только если мы 
будем работать вместе как единое 
целое, мы достигнем нашей цели. 
Именно поэтому, по словам гла-
вы государства, он инициировал 
в своем Послании созыв Нацио-
нального курултая.

Созыв курултая – древняя тра-
диция. На таких представитель-
ных встречах наши предки обсу-
ждали важные вопросы. Люди, 
предварительно посовещавшись 
друг с другом, принимали необхо-
димые решения. И такие решения 
объединяли весь народ. В нашей 
истории были курултаи, которые 
решали судьбу нации. Многие 
из них проходили в важное для 
нашего народа время. После Та-
ласского курултая Золотая Орда 
стала независимым государством. 
Курултаи в Каракуме и Ордабасы 
объединили наш народ для защи-
ты Родины. На первом казахском 
курултае в Оренбурге была обра-
зована партия «Алаш», на вто-
ром – провозглашена Алашская 
автономия. С обретением Неза-
висимости был проведен первый 
Всемирный курултай казахов, где 
впервые было озвучено пригла-
шение нашим кандасам вернуться 
на историческую Родину. Следуя 
заветам предков, мы возродили 
традицию созыва курултая. Се-

годняшняя наша встреча призва-
на укрепить нашу страну и наше 
единство.

Президент объяснил большое 
символическое значение проведе-
ния курултая в сакральном месте 
Улытау – как знак единства стран 
и целостности нации.

«Улытау, расположенный в са-
мом сердце Великой Степи, был 
свидетелем многих исторических 
событий. Здесь состоялось нема-
ло важных встреч, определивших 
судьбу нации. Эта святая земля 
хранит следы правителей Золо-
той Орды и казахских ханов. Мы 
здесь для того, чтобы преемствен-
ность поколений продолжалась»,- 
отметил Президент Казахстана 
Касым-Жомарт Токаев

Глава государства отдельно 
остановился на вопросе органи-
зации работы Национального ку-
рултая, в состав которого вошли 
117 человек. Это представители 
всех регионов страны, различ-
ных сфер деятельности, разных 
поколений. В работе курултая 
будут учтены мнения аксакалов, 
использован опыт среднего по-
коления с активной гражданской 
позицией, а также поддержку по-
лучат свежие идеи молодых лю-
дей, мыслящих по-новому.

Глава государства выразил уве-
ренность, что диалоговая пло-
щадка курултая станет центром 
новых идей, которые укрепят 
единство страны и сплотят обще-
ство.

Далее Президент высказал ряд 
важных предложений и задач в 
этом направлении.

«Когда-то здесь были вытесаны 
на камне родовые знаки – таңба – 
всех племен. Таким образом наши 

предки выразили единство нации. 
Каныш Сатпаев говорил: «Там-
галы Тас – место, где наш народ 
водрузил свой стяг» («Еліміздің 
ту тіккен жері – Таңбалы тас»). К 
сожалению, священные надписи 
впоследствии были полностью 
уничтожены. Местные жители 
установили памятник Улытау и 
восстановили некогда выбитые 
на камне символы. Но, думаю, 
что этого недостаточно. Должен 
быть архитектурный объект, сим-
волизирующий единство казах-
ского народа. Поручаю открыть 
у подножия Аулиетау площадь 
государственных символов. Наш 
голубой флаг должен развевать-
ся высоко над священной землей. 
Так мы заявим о преемственности 
поколений»,- сказал Президент.

По словам Главы государства, 
основная задача Национального 
курултая – уделять особое внима-
ние рациональным, свежим идеям 
и предложениям, объединяющим 
нацию. Касым-Жомарт Токаев от-
дельно остановился на трех зада-
чах, требующих реализации.

Первое. Укрепление общена-
ционального единства. Прежде 
всего мы должны придавать осо-
бое значение формированию но-
вого качества нации. В то же вре-
мя нам необходимо формировать 
ценности, которые будут двигать 
общество вперед. Если мы хотим 
построить устойчивые демокра-
тические институты, нам необ-
ходимо развивать культуру поли-
тической ответственности. Мы 
должны сформировать истинные 
патриотические качества. 

(продолжение на  2 стр.) 

НА ПЕРВОМ ЗАСЕДАНИЕ НАЦИОНАЛЬНОГО КУРУЛТАЯ 
ПОД ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОМ ГЛАВЫ ГОСУДАРСТВА КАСЫМ-ЖОМАРТА ТОКАЕВА 
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ПРЕЗИДЕНТ 
ПРЕЗИДЕНТ КАЗАХСТАНА КАСЫМ-ЖОМАРТ ТОКА-

ЕВ, ВЫСТУПАЯ НА ПЕТЕРБУРГСКОМ МЕЖДУНАРОД-
НОМ ЭКОНОМИЧЕСКОМ ФОРУМЕ.

Он  затронул тему продовольственной безопасности, передает 
корреспондент Zakon.kz. «Снабжение населения качественными и 
безопасными продуктами питания остается первостепенной задачей 
и фактором поддержания внутренней стабильности. Для создания 
надежной продовольственной системы важно внедрять инновацион-
ные решения и передовые технологии, сокращать продовольствен-
ные потери» - Президент Казахстана

Подходы к обеспечению продовольственной безопасности следо-
вало бы разрабатывать как на национальных уровнях, так и в рамках 
региональных объединений, включая ЕАЭС, с учетом потребностей 
и интересов всех государств-участников.

Токаев предложил разработать новую торговую стратегию в рам-
ках ЕАЭС.Без согласованной работы трудно рассчитывать на дости-
жение поставленных целей в этой крайне важной сфере.

«Другими словами, борьба с запредельной инфляцией, дефицитом 
продовольствия – это наша общая задача. Сейчас и в обозримом бу-
дущем для нас нет более актуальной цели, ибо она напрямую каса-
ется благополучия наших граждан»-Касым-Жомарт Токаев.Глава го-
сударства отметил, что потенциал позволяет стабильно и полностью 
обеспечивать рынки необходимыми продовольственными товарами.

«Мир стремительно меняется, в большинстве случаев не в луч-
шую сторону». – Токаев.По словам президента, подходы к обеспе-
чению продовольственной безопасности следовало бы разрабаты-
вать как на национальных уровнях, так и в рамках региональных 
объединений, включая ЕАЭС, с учетом потребностей и интересов 
всех государств-участников. Без согласованной работы трудно рас-
считывать на достижение поставленных целей в этой крайне важной 
сфере.

ТОКАЕВ ОТМЕТИЛ РАЗВИТИЕ ЭКОНОМИЧЕСКИХ 
ОТНОШЕНИЙ С БАШКОРТОСТАНОМ

Касым-Жомарт Токаев и Радий Хабиров обсудили меры по даль-
нейшему укреплению сотрудничества между Казахстаном и Баш-
кортостаном в торгово-экономической, промышленной, инвестици-
онной и культурно-гуманитарной сферах, передает Zakon.kz.В ходе 
беседы Касым-Жомарт Токаев подчеркнул, что Республика Башкор-
тостан занимает особое место в стратегическом партнерстве Казах-
стана с Российской Федерацией. Глава государства отметил посту-
пательное развитие торгово-экономических отношений Казахстана 
и Башкортостана.

«Мы безусловно заинтересованы в том, чтобы создавать и раз-
вивать конкретные проекты для делового сотрудничества между 
Казахстаном и Башкортостаном. Поэтому приглашаю ваших руко-
водителей компаний в Казахстан. Мы будем создавать все условия. 
Наш интерес абсолютно очевиден. Если с вашей стороны будут 
предлагаться очень интересные совместные проекты с учетом инду-
стриального потенциала, я думаю, хорошо поработаем».-Президент 
Казахстана Касым-Жомарт Токаев

По словам главы государства, Башкортостан традиционно вносит 
большой вклад в укрепление межрегионального сотрудничества 
Казахстана и России. Он полагает, что имеется большой потенциал 
расширения взаимодействия по различным направлениям, и Казахс-
тан нацелен на полноценную его реализацию.

«Башкортостан выражает сильное намерение продолжать рабо-
тать с бизнесом Казахстана. Для нас это очень важно. Мы все это 
время не сидели сложа руки. Во время моего визита в Казахстан 
заключен ряд соглашений и договоренностей, которые были реали-
зованы. Прежде всего мы создавали инфраструктуру взаимоотноше-
ний».- Глава Башкортостана Радий Хабиров

КАСЫМ-ЖОМАРТ ТОКАЕВ ВСТРЕТИЛСЯ С РУСТАМОМ 
МИННИХАНОВЫМ

Президент Касым-Жомарт Токаев в Санкт-Петербурге провел 
встречу с президентом Татарстана Рустамом Миннихановым, со-
общает Zakon.kz.По данным Акорды, собеседники в дружествен-
ной атмосфере обсудили перспективы расширения сотрудничества 
между Казахстаном и Татарстаном в торгово-экономической и куль-
турно-гуманитарной сферах.Особое внимание было уделено реали-
зации совместных проектов на территории Казахстана в ключевых 
секторах экономики, а также встраиванию казахстанских заводов в 
производственные цепочки предприятий России.

Минниханов наградил Токаева орденом «Дуслык».Приветствуя 
Рустама Минниханова, глава государства с теплотой вспомнил свой 
насыщенный визит в Татарстан, итоги которого позволили придать 
серьезный импульс дальнейшему укреплению сотрудничества.

Президент Казахстана отметил динамичное развитие казахско-та-
тарских отношений, которые занимают важное место в многогран-
ных отношениях Казахстана с Россией. «Хотелось бы быть полез-
ным, чтобы компании из Казахстана имели возможность захода на 
российский рынок через Татарстан. Мы готовы организовать пол-
ную поддержку и оказать содействие, – заверил президент Татарс-
тана.

ТОКАЕВ О БЕСПОРЯДКАХ: ПРЕВРАЩАТЬ ТЕХ, КТО 
ЗАНИМАЛСЯ УБИЙСТВАМИ И ГРАБЕЖАМИ, В ГЕРОЕВ 
НЕ СТОИТ

В интервью телеканалу «Россия 24» президент Казахстана Ка-
сым-Жомарт Токаев рассказал о ходе расследования январских со-
бытий, сообщает Zakon.kz. «Мы четко исходим из позиции того, 
что это была попытка государственного переворота, нападение на 
государственный строй Казахстана, а также попытка смещения гла-
вы государства со своей должности. Сама ситуация была хорошо 
срежиссирована опытными профессионалами. Они вели людей на 
административные здания. Надо сказать, что во время этих трагиче-
ских событий около 3 000 единиц оружия были похищены, причем 
только к сегодняшнему дню примерно 1600 единиц обнаружено.
Президент уточнил, что в настоящее время ведутся поиски осталь-
ного оружия.

Токаев отметил, что «нападение на Алматы было жестоким по 
своей сути».

В  СВЕТЕ ПОСЛАНИЯ 

(начало на  1 стр.)
Тогда мы сможем поставить за-

слон радикализму и экстремизму.
Глава государства акцентировал 

внимание, что главная ценность 
нашей страны – это суверенитет. 
После трагических январских со-
бытий политическая активность в 
Казахстане резко возросла. Фор-
мируются новые политические 
партии и движения.

«Общественные активисты 
поднимают различные вопро-
сы в социальных сетях. Правда, 
иногда встречаются совершенно 
иррациональные идеи. Люди, не-
согласные по спорным вопросам, 
стали выходить на улицы в знак 
протеста. Есть граждане, наруша-
ющие закон. Понятно, что такие 
ситуации имеют место быть при 
постепенном переходе к демокра-
тии. Однако всегда следует иметь 
в виду, что требования закона 
должны соблюдаться неукосни-
тельно. Закон и порядок – един-
ственная гарантия внутренней 
стабильности.»,- отметил  Ка-
сым-Жомарт Токаев

Глава государства полагает, что 
главное качество, объединяющее 
нацию, – это трудолюбие.

«Следует уважать законопо-
слушных людей, которые много 
работают, чтобы содержать свои 
семьи. К сожалению, герои на-
шего времени – уличные хули-
ганы, безответственные блогеры 
и иждивенчески настроенные 
горлопаны. Только им стали 
придавать значение депутаты и 
представители исполнительной 
власти. 

Чиновники разного уровня спе-
шат исполнить только их требова-
ния. Власти в центре и на местах 
должны одинаково прислуши-
ваться к нуждам всех граждан,- 
сказал Президент .

В качестве второго приори-
тета Касым-Жомарт Токаев 
обозначил правильное разъяс-
нение сути конституционных 
реформ народу. Сегодня эти 
преобразования постепенно 
стали приобретать общенацио-
нальный характер.

Следующей важной задачей 
глава государства назвал вовле-
чение населения в масштабные 
реформы посредством новых тех-
нологий.

«Курултай – это не просто ме-
сто, где встречаются определен-
ные люди. По сути, он должен 

стать общенациональным собра-
нием. Это очень важная задача. 
И для этого мы должны в полной 
мере использовать преимущест-
ва новых цифровых технологий. 
Тогда отношения между государ-
ством и народом будут более эф-
фективными. 

Предлагаю разработать специ-
альное мобильное приложение 
Qurultay. Оно будет способство-
вать выражению людьми своих 
взглядов на модернизацию стра-
ны в онлайн-режиме. Граждане 
должны видеть реальные преи-
мущества реформы».

Глава государства считает, что 
необходимо внести ряд измене-
ний в перечень национальных 
праздников и юбилеев. Так, по 
его мнению, не меняя первона-
чальное значение Дня Независи-
мости, необходимо вернуть неза-
служенно забытому в последние 
годы Дню Республики статус на-
ционального праздника.

«25 октября 1990 года была 
принята Декларация о государ-
ственном суверенитете Казахста-
на. Это был первый шаг нашей 
страны на пути к Независимости. 
Очень важную роль в принятии 
этого документа сыграл Первый 
Президент Нурсултан Назарбаев. 
День Республики должен стать 
символом смелого шага страны 
к государственности. Разумеет-
ся, День Независимости остается 
главным национальным праздни-
ком. 

В это день следует чествовать 
наших национальных героев, 
внесших значительный вклад в 
обретение Независимости»,- от-
мечено  Касым-Жомартом  То-
каевым.Глава государства также 
остановился еще на одном вопро-
се, который активно обсуждается 
в обществе. Это кадровая полити-
ка.

«В социальных сетях есть те, 
кто спрашивает: «Как создать 
Новый Казахстан со старыми ка-
драми?» Это правильный вопрос. 
Но, в основном, кадры менять 
надо постепенно. Даже после ре-
волюций в России, Китае и Ира-
не чиновники прежнего режима 
продолжали занимать государст-
венные должности. 

По сравнению с этими страна-
ми, конечно, у нас совсем другая 
ситуация. В целом, необходимо 
прекратить ущемление госслу-
жащих. Есть даже те, кто видит в 

них «врагов народа». Слово «чи-
новник» превращается в понятие 
с отрицательным значением. Это 
неправильно. На госслужбе мно-
го честных и квалифицирован-
ных кадров. Они не покладая рук 
трудятся на благо нашей Родины. 
Но, к сожалению, если, как гово-
рится, «ложка дегтя портит бочку 
меда», с такими людьми мы бу-
дем сразу прощаться,- высказался 
Президент Казахстана Касым-
Жомарт Токаев

Также  Касым-Жомарт Токаев 
также коснулся статуса казахско-
го языка»«Позиции государствен-
ного языка укрепляются день ото 
дня. Кроме того, казахский язык 
проникает в мировую коммуника-
ционную среду. 

Недавно известная компания 
Apple добавила казахский язык 
в языковую систему iOS. Телека-
нал Nickelodeon, транслирующий 
на 40 языках, начал вещание на 
казахском языке. По инициативе 
молодежи уже шесть лет издается 
журнал National Geographic на на-
шем родном языке. И таких хоро-
ших новостей немало. Поэтому, я 
думаю, нет причин для особого 
беспокойства. Тем не менее мы 
должны быть настойчивыми в на-
шей работе в этом направлении. 
Пока существует казахское госу-
дарство, будет и казахский язык».

В завершение выступления 
глава государства напомнил, что 
в казахской степи немало исто-
рических мест, где решалась 
судьба народа. Помимо Улытау, у 
нас есть такие сакральные места, 
как Ордабасы, Мартобе, Култобе. 
Поэтому Президент предложил 
провести следующую встречу в 
священном Туркестане.

На мероприятии с докладами 
также выступили десять членов 
Национального курултая. Моде-
ратором заседания был государ-
ственный советник Ерлан Карин.

В завершение заседания курул-
тая глава государства присвоил 
видному поэту Мухтару Шаха-
нову высшую степень отличия – 
звание «Қазақстанның еңбек ері» 
и вручил ему знак особого отли-
чия «Золотую звезду» и орден 
«Отан».

 (из официального сайта  
Президента Республики 

Казахстан)

НА ПЕРВОМ ЗАСЕДАНИЕ НАЦИОНАЛЬНОГО КУРУЛТАЯ 
ПОД ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОМ ГЛАВЫ ГОСУДАРСТВА 

КАСЫМ-ЖОМАРТА ТОКАЕВА 
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НОВОСТИ ОБЛАСТИ
ЛЕТНИМИ КАНИКУЛАМИ БУДЕТ ОХВАЧЕНО БОЛЕЕ 

102 ТЫС.ДЕТЕЙ
Архимед Мухамбетов провел селекторное совещание с акимами 

городов и районов, в ходе которого рассмотрели вопрос организации 
летнего отдыха и оздоровления детей.По информации руководителя 
управления образования Зауре Байменовой, в текущем году в рам-
ках Года детей данному вопросу уделяется особое внимание.

«Летними каникулами будет охвачено более 102 тыс.детей, на эти 
цели в области выделено 418,3 млн.тенге. В целях развития детско-
юношеского туризма в летний период свыше 500 детей будут охва-
чены туристко-краеведческими маршрутами, экспедициями,-доба-
вила З.Байменова.

Кроме объектов образования, в организации досуга и занятости 
детей различными видами и формами, принимают активное участие 
объекты культуры и спорта. Так, областные театры организуют по-
каз спектаклей для детей и юношества, областные музеи реализуют 
интерактивные познавательные игры, уроки-путешествия.Спортив-
ные объекты и площадки находятся в доступе для всех детей, орга-
низуются различные спортивные мероприятия и др.

Далее рассмотрен вопрос о подготовке и прохождениях купально-
го сезона.На сегодняшний день в области имеется 25 официальных 
мест для купания.

«В целях обеспечения безопасности населения в купальный се-
зон Департаментом ежедневно выставляются мобильные посты 
для патрулирования акваторий реки Тобыл в границах г. Костанай 
и Тобыл, реки Шортанды в границах г. Житикара, а также плоти-
ны Акжарского водохранилища на административной территории 
г.Аркалык,-докладывал и.о. начальника ДЧС Костанайской области 
Азамат Оримбаев.

По итогам совещания глава региона поручил акимам городов и 
районов в летний период предусмотреть проведение масштабных 
и содержательных мероприятий в рамках Года детей, в том числе 
с привлечением представителей бизнес-сообществ, также продол-
жить работу по созданию официальных мест купания и продолжить 
работу по установке запрещающих и предупреждающих знаков в 
стихийных местах купания.

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ ОБЛАСТНОГО ЦЕНТРА
Прошла полезная встреча акима области Архимеда Мухамбето-

ва с жителями города в формате вопрос-ответ. Горожане на встре-
че поднимали вопросы касательно благоустройства микрорайонов, 
дворовых территорий, ремонт дорог, здравоохранения, образования, 
также касательно газификации и водоснабжения и ряд др.По всем 
вопросам даны ответы и соответствующие поручения исполните-
лям.Кроме того, глава региона провел прием граждан по личным 
вопросам.

-Город Костанай по ключевым показателям развития нашего реги-
она обеспечивает более 43% объема произведенной промышленной 
продукции; 32% областного объема инвестиций в основной капи-
тал; 68% вводимого жилья; 39% строительно-монтажных работ; 
70% розничного товарооборота и 79% оптового товарооборота.

За период реализации государственной программы индустриаль-
но-инновационного развития, в рамках Карты индустриализации, в 
городе введен в эксплуатацию 31 проект, общим объемом инвести-
ций порядка 79 млрд. тенге, создано более 2 тыс. новых постоянных 
рабочих мест,-отметил аким области.В настоящее время ведется ре-
ализации 7-ми крупных инвестиционных проектов, на общую сумму 
186 млрд. тенге с созданием более 3-х тыс. рабочих мест.По словам 
акима города Марат Жундубаева, в текущем году планируется охва-
тить 15 улиц средним ремонтом, 24 улицы методом ресайклирова-
ния, также на ремонт 60-ти дворов внутриквартальной территории 
предусмотрено около 2,9 млрд.тенге.

Пресс-служба акима Костанайской области

НОВОСТИ   МИРА
ГЕНСЕК ООН ПРЕДУПРЕДИЛ ОБ УГРОЗЕ ДЛЯ ПОЛО-

ВИНЫ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА
Генеральный секретарь Организации Объединенных Наций Ан-

тониу Гутерриш заявил, что около половины населения планеты 
сталкивается с рисками, которые вызваны изменением климата, со-
общает Zakon.kz.Об этом он заявил в обращении к участникам Ав-
стрийского мирового саммита, передает ТАСС.

По его словам, необходимо как можно скорее предотвратить худ-
шие последствия климатического кризиса. Гутерриш отметил, что 
наша планета потеплела на 1,2 градуса. Генсек ООН призвал сни-
зить выбросы на 45% к 2030 году, чтобы не превысить установ-
ленный порог в 1,5 градуса и достичь нулевого суммарного уровня 
выбросов к середине века.По данным генсека ООН, в 2021 году вы-
бросы CO2 в энергетической сфере выросли на 6%. В дальнейшем, 
по итогам этого десятилетия, выбросы увеличатся на 14%.

СМИ: ВОЗ СОЗЫВАЕТ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЙ КОМИТЕТ 
ДЛЯ ОЦЕНКИ ОПАСНОСТИ ОСПЫ ОБЕЗЬЯН

Всемирная организация здравоохранения созывает комитет по 
чрезвычайным ситуациям для оценки опасности распространения 
оспы обезьян для мирового сообщества, передает Zakon.kz.Об этом 
заявил генеральный директор ВОЗ Тедрос Адханом Гебрейесус, 
сообщает ТАСС.По его словам, в рамках текущей вспышки вирус 
оспы обезьян ведет себя «необычно», поэтому пришло время рас-
смотреть вопрос об усилении мер.По данным ВОЗ, в 2022 году было 
зарегистрировано 1600 подтвержденных и 1500 предполагаемых 
случаев оспы обезьян. Также выявлено 72 смертельных случая в 39 
странах мира.

НА ГРАНИЦЕ КЫРГЫЗСТАНА И ТАДЖИКИСТАНА 
ПРОИЗОШЛА ПЕРЕСТРЕЛКА

14 июня на кыргызско-таджикском участке государственной гра-
ницы произошла перестрелка между пограничниками. По версии 
стороны Кыргызстана, утром в местности Булак-Башы Баткенского 
района со стороны Таджикистана был произведен выстрел в сторо-
ну пограничного поста «Булак-Башы». В ответ с кыргызской сторо-
ны был также произведен ответный выстрел в сторону таджикского 
поста.

Эти слова   были адресованы  
виновникам  праздничного тор-
жества, посвященногго  Дню ме-
дициеских работников, которое 
сосотоялось  17 июня    в район-
ном Доме культуры села Силан-
тьвека . 

Медработников от имени руко-
водства Алтынсаринского райо-
на поздравил заместитель акима  
Сарин Адильбек Сагындыкулы,  
лучшие работники  сферы здра-
воохранения были  награждены  
грамотами акима района.

С добрыми словами поздрав-
лений выступила главный врач 
Алтынсаринской районной боль-
ницы Уразбаева Айман Кабдол-
ловна. Свои  поздравительные 
обращения озвучили  со сцены  

председатель профсоюза Рай-
онной больницы Зверева Тать-
яна Валерьевна, исполнитель-
ный секретарь филиала партий 
"АMANAT" Мусапирова Светла-
на Сагындыковна.

Приятным  сюрпризом стало  
видео  поздравление  к участ-
никам праздничной программы 
«Алтын жүрек»  председателя  
Костанайского областного фили-
ала «Отраслевой профессиональ-
ный союз работников системы 
здравоохранения «Senim»,  врача 
высшей квалификационной кате-
гории, отличника здравоохране-
ния РК, кандидата медицинских 
наук Булгацевич Татьяны Бори-
совны. 

Концертная программа в честь   

праздника   одной из самых    бла-
городной  профессии на земле     
была   очень насыщена, так как 
на сцене наравне с профессио-
нальными   работниками  сферы 
культуры   блистали   талантли-
вые  и творческие  «люди в белых 
халатах». Поздравить своих кол-
лег  они решили, исполнив свои 
любимые   песни искренно, с ду-
шой , чем вызвали  бурю оваций 
и незабываемых эмоций  у всех, 
кто   пришел  в районный Дом 
культуры  в этот день  разделить  
праздничное  настроение и поже-
лать новых трудовых успехов  и 
главное -ЗДОРОВЬЕ  коллективу   
Алтынсаринской районной боль-
ницы. 

СПОРТ 

Физкультура и спорт имеет боль-
шое значение в жизни школы. Зани-
маясь спортом, мы укрепляем свое 
здоровье – это физическая закалка, 
выносливость, отличное самочув-
ствие, хорошее настроение, уверен-
ность в себе и в своих силах.

Обучающие нашей  школы актив-
ное принимают активное  участие 
в различных видах спорта. Пред-
ставляют  честь школы не только 
на районном, областном уровне, 
но и на республиканском. По ито-
гам 2021-2022 года спортсмены 
добились не малых успехов в сфере 
спорта.

Звягинцев Станислав,  неодно-
кратный призер районного и об-
ластного уровня, неоднократный 
призер, Коцюба Инна, ученица 5 
класс , стала чемпионкой Костанай-
ской области по легкой атлетике. 
Жамаров Мирас, ученик 8 класса, 
неоднократный призер районных, 
областных и республиканских со-
ревнований, занявший 3 место ре-
спубликанской эстафете. 

Отличные результаты показали 
наши боксеры. Кенжегарин Ернар, 
ученик 7 класса, Отеш Алишер, 
ученик 10 класса, неоднократные 
победители на районном, област-
ном уровне по боксу. Данилова 
Стелла, ученица 7 класса, неодно-
кратно занимала призовые места 
и стала Чемпионкой Республикик 

Казахстан по боксу. В июне месяце 
текущего года Стелле  предстоит 
участвовать в турнире сильней-
ших, который пройдет в г. Усть-Ка-
меногорск. 

Подтверждают свои спортивные 
результаты девочки по националь-
ной игре «Асык ату» и «Бес асык». 
Напомним, что асыкисты Акба-
теева Дарина, Казиева Салтанат, 
Ералина Камила в 2019 году стали 
Чемпионами Республики Казахс-
тан. В мае месяце текущего года 
Акбатеева Дарина, Казиева Сал-
танат, Ералина Камила, Василюк 
Яна, Абишева  Меруерт заняли  1 
место в Национальной лиге, кото-

рая проходила в г. Шымкенте. 
Мы очень благодарны наставни-

кам наших побед чемпионов – тре-
неру по боксу Кусаинову Аскару 
Кенжегариновичу, тренеру по лег-
кой атлетике Ягодину Александру 
Анатольевичу и Султановой Жа-
нар Зулкарнаевне, девятикратной 
чемпионке Республики Казахстан 
по национальной игре «Асык ату и 
Бес асык» наставнице наших спор-
тсменов.

Мы желаем нашим  спортсме-
нам новых успешных и победных 
мест. Мы болеем и переживаем за 
каждого из вас!

Акбатеева А.М.

НАШИ СПОРТСМЕНЫ – НАША ГОРДОСТЬ

АЛТЫН ЖҮРЕК

КАЛЕНДАРЬ СОБЫТИЙ

Для поддержки и развития биз-
неса   государство  разработало и 
внедряет повсеместно програм-
мы, которые направлены на улуч-
шение условий для  начинающих 
и действующих  предпринимате-
лей. 

«Субсидирование представляет 
собой целевую и безвозмездную 
государственную выплату на от-
крытие предпринимательской де-
ятельности,- поясняет    Зейнеке 
Хамза Жаксалыкович, руководи-
тель отдела предприниматель-

ства  акимата Алтынсаринского 
района..Мы проводим  выездные 
встречи с предпринимателями в 
сельских  округах и селах, чтобы  
более доступно и подробно  объ-
яснить важные направления госу-
дарственных программ, ответить 
на все интересующие вопросы.

Например, согласно програм-
мам субсидирования для пред-
принимателей придорожного. 
бизнеса есть  условия возмеще-
ния части затрат субъектов пред-
принимательства по строитель-

ству объектов придорожного 
сервиса.

Также предсумотрена Програм-
ма субсидирования части затрат 
субъектов предпринимательства 
на содержание санитарно–гиги-
енических узлов, что немаважно   
для  придорожного бизнеса. 

В рамках   Программы  для 
субъектов  предпринимательст-
ва, осуществляющих туристскую 
деятельность, возмещается  часть  
затрат по приобретению автомо-
бильных транспортных средств 
вместимостью более 8 мест для 
сидения, исключая место води-
теля.

«Разъяснительная работа  от-
делом предпринимательства 
акимата Алтынсаринского рай-
она  проводится на постоянной 
основе. По всем интересующим 
вопросам   можно обращаться  по 
телефону : 8-714-445-34-2-50»,- 
отметил  Хамза Жаксалыкович.

БИЗНЕС 

РАЗЪЯСНИТЕЛЬНАЯ РАБОТА  С  ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ
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2022 жылғы 12 маусымда  Ал-
тынсарин ауданының Новоалек-
сеевка ауылы әкімдігіне 1 сайлау 
округі бойынша сайлау  өтті.

Алтынсарин аудандық сай-
лау комиссиясы "Қазақстан 
Республикасындағы сайлау ту-
ралы" Қазақстан Республика-
сы Конституциялық Заңының 
14-бабының 9) тармақшасына, 
44-бабының 2-тармағына, 45-ба-
бына, 113-10-бабына сәйкес, 
Алтынсарин ауданының Новоа-
лексеевка ауылы әкімін сайлау 
нәтижелері туралы учаскелік сай-
лау комиссиясының хаттамасы не-
гізінде сайлау қорытындыларын 
белгіледі:

Новоалексеевка  ауылы  әкімін  
сайлау  бойынша   Новоалексеев-
ка  сайлау округі:

Сайлау округі бойынша сай-
лаушылар тізіміне 496 азамат 
енгізілді, оның ішінде дауыс 
бергендер -458. Жарамсыз бюл-
летеньдер саны– 3, "Барлығына 
қарсы" деген жолда белгісі бар - 
14.

Әрбір кандидат үшін берілген 
дауыстар саны:

Валиева Л.Т. –21; Сейтказиев 
А.А. - 19; Сыздыкова М.А. – 401.

Новоалексеевка ауылының 
әкімі болып Сыздыкова Мурза-
гуль Ануаровна сайланды, 1963 
жылы туған, Алтынсарин ауда-

ны Новоалексеевка ауылының 
әкімі, Алтынсарин ауданы Но-
воалексеевка ауылында тұрады, 
«AMANAT» партиясымен 
ұсынылған.

Қазақстан Республикасының 
"Қазақстан Республикасындағы 
сайлау туралы" Конституциялық 
Заңының  45-бабына сәйкес 
Алтынсарин аудандық сайлау 
комиссиясының 2022 жылғы 
13 маусымдағы шешімімен 
2022 жылғы                12 ма-
усымда сайланған Алтынса-
рин ауданының Новоалексеевка 
ауылының әкімін тіркеді.

   Алтынсарин аудандық 
сайлау комиссиясы

АЛТЫНСАРИН АУДАНЫ НОВОАЛЕКСЕЕВКА АУЫЛЫ ӘКІМІН САЙЛАУ 
БОЙЫНША АЛТЫНСАРИН АУДАНДЫҚ  САЙЛАУ КОМИССИЯСЫНЫҢ 

ХАБАРЛАМАСЫ 

12 июня 2022 года состоялись 
выборы акима села Новоалексе-
евка Алтынсаринского  района по 
1 избирательному округу.

Алтынсаринская районная из-
бирательная комиссия в соответ-
ствии с подпунктом 9) статьи 14, 
пунктом 2 статьи 44, статьей 45, 
статьей 113-10 Конституционно-
го закона Республики Казахстан 
«О выборах в Республике Казах-
стан», на основании протокола 
участковой избирательной комис-
сий о результатах выборов акима 
села Новоалексеевка Алтынса-
ринского района установила ито-
ги выборов: 

 Новоалексеевский     избира-
тельный     округ    по   выборам    
акима    села Новоалексеевка:

 В список избирателей по из-
бирательному округу включено  
496  гражданина,  из них проголо-
совали – 458. Число бюллетеней                   
недействительных –3, с отметкой 
в строке «Против всех» -14 .

Число голосов, поданных за 
каждого кандидата: 

Валиева Л.Т. –21; Сейтказиев 
А.А. - 19; Сыздыкова М.А. – 401 .

Избрана  акимом села Новоа-
лексеевка  Сыздыкова Мурзагуль 
Ануаровна, 1963 года рождения, 
аким села Новоалексеевка Ал-

тынсаринского района,  прожи-
вающая в селе  Новоалексеевка 
Алтынсаринского района, выдви-
нута партией «AMANAT».

Алтынсаринская районная из-
бирательная комиссия  в соот-
ветствии  со статьей 45 Консти-
туционного закона Республики 
Казахстан «О выборах в Респу-
блике Казахстан» решением от 13 
июня 2022 года зарегистрировала 
избранного 12 июня 2022 года 
акима села Новоалексеевка  Ал-
тынсаринского района. 

Алтынсаринская  районная 
избирательная комиссия

СООБЩЕНИЕ АЛТЫНСАРИНСКОЙ РАЙОННОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КО-
МИССИИ ПО ИТОГАМ ВЫБОРОВ АКИМА 

СЕЛА НОВОАЛЕКСЕЕВКААЛТЫНСАРИНСКОГО РАЙОНА

Старший лейтенант Абдул-
лина Дамира Мустафьевна  
служит  в отделе полициции 
Алтынсаринского района в   
должности инспектора группы 
по защите женщин от насилия 
ОМПС ОП.  О своей работе в 
вопросах профилактики   бы-
тового насилия  мы расска-
зывали ранее  на страницах 
районной газеты  «Таза бұлақ-
Чистый родник». Сегодня речь 
пойдет о проведении на терри-
тории района  акции «Нет на-
силию в семье!»  

«Стражами порядка в целях 
предупреждения правонаруше-
ний, совершаемых в сфере се-
мейно-бытовых отношений, в 
период с 13 по 21 июня на терри-
тории района проводится акция 
«Нет насилию в семье!». Акция 
носит профилактический харак-
тер и нацелена на ознакомление 
населения с принимаемыми ме-

рами по недопущению бытового 
насилия в семье, охране материн-
ства и детства, укреплению роли 
семьи в обществе. 

Мы  на постоянной основе 
проводим  работу по консульти-
рованию и разъяснению вопро-
сов в сфере семейно-бытовых 
отношений по телефону доверия 
8 (71445) 21-5-85,разъяснение по 
действующему законодательству,
распространяем  листовки с теле-
фонами горячей линии и алгорит-
мом действий для пострадавших 
от семейного насилия в населен-
ных пунктах района.

Кроме того, проводится про-
верка по месту жительства лиц, 
склонных к совершению право-
нарушений в быту, а также не-
благополучных семей. Особое 
внимание уделяется соблюдению 
установленных ограничений ли-
цами, в отношении которых вы-
несены защитные предписания и 
установлены особые требования 
к поведению.

В завершении хочу обратить-
ся к гражданам с  призывом   не 
умалчивать о фактах насилия 
и обращаться в полицию»,- от-
метила  Дамира Мустафьевна.  
 

Мемлекеттік қызметші болу 
зор жауапкершілікті, абыройлы 
міндетті жүктейтіні сырт қараған 
адамға байқала бермейтіні рас. 
Оған лайық болуың үшін бойыңда 
кәсіби біліктілігіңнен бөлек ада-
ми құндылығың да жоғары болуы 
тиіс.

Мемлекеттік қызмет қашанда 
мінсіз болуы тиіс. Себебі, елдің 
ертеңі соларға байланысты. 
Бір сөзбен айтқанда, қазіргі 
таңда мемлекеттік қызмет билік 
пен қарапайым халық ара-
сын жалғайтын алтын көпірге 
айналды. Уақыттың көші 
жылжыған сайын мемлекеттік 
қызметшілерге қойылатын та-
лаптарда барынша күшейтіліп ке-
леді. Нәтижесінде бұл мемлекет-
тік қызметтің сапасының артуына 
мүмкіндік береді.

Жалпы мемлекеттік қызмет жа-
уапты міндеттер жүктейтін, абы-
ройлы лауазым болып табылады. 
Бүгінде әрбір арнайы-орта және 
жоғары білімі бар жас мамандарға 
мемлекеттік қызметке келу 
үшін оңай жағдай жасалған. Бұл 
қызмет түрі үміткерден небәрі 
жеткілікті білімді, құқықтық 
сауаттылықты, өнегелі тәртіпті, 
адалдық пен ар-намыс тазалығын 
талап етеді.

Жоғары кәсіби мемлекеттік 
қызметті және тиімді басқару 
құрылымын құру ісінде міндет-
терді іске асыру көбіне мемле-
кеттік қызметшінің кәсібилігіне 
байланысты. Сонымен қатар, 
маңызды функционалдық және 
мәртебелік маңызы бар мемле-
кеттік қызмет имиджі халықтың 
мемлекеттік аппаратқа сенімі 

деңгейінің көрсеткіші және 
қоғамның басқару қызметінің 
тиімділігін бағалау өлшемі болып 
табылады. Мемлекеттік қызметші 
билік пен өз өкілеттіктерін 
қолдана білуі және адал болуы, 
ол өз қамы үшін емес, мемлекет 
игілігіне жұмыс істеуі, мемлекет 
қаржысын өз қалтасымен шата-
стырмауы керек. Заң талаптары-
мен толық сәйкестікте өмір сүріп, 
кез келген орында, кез келген ла-
уазымда қандай жағдай болса да 
халықтың, өз елі азаматтарының 
сенімін жоғалтпай, әділдіктің, 
қарапайымдылықтың үлгісі бо-
лып, адамдар арасында өзін 
ұстауға тәрбиелеу керек.

 «Алтынсарин ауда-
ны әкімдігінің ішкі саясат, 

мәдениет және тілдерді дамыту 
бөлімі» ММ

Мемлекеттік қызметші болу зор жауапкершілік

Помните о безопасности на 
водоёмах в летний период. Осо-

бенно это касается тех граждан, 
кто не прочь употребить горячи-
тельные напитки прямо на пля-
же, а потом искупаться. Такое 
поведение может привести к тра-
гическому исходу. Избегайте упо-
требление алкоголя до и во время 
нахождения в воде или у берего-
вой линии. Он ухудшает чувство 
равновесия, координацию движе-
ний и самоконтроль.

При купании недопустимо 
плавать в незнакомом месте, под 
мостами и у плотин, нырять с вы-
соты, не зная глубины и рельефа 
дна, заплывать за буйки и огра-
ждения, приближаться к судам, 

плотам и иным плавсредствам, 
прыгать в воду с лодок, катеров, 
причалов, хватать друг друга за 
руки и ноги во время игр на воде. 
Не умеющим плавать купаться 
разрешается только в специально 
оборудованных местах глубиной 
не более 1-2 метра.

КАТЕГОРИЧЕСКИ 
ЗАПРЕЩАЕТСЯ 

купание на водных объектах, 
оборудованных предупреждаю-

щими аншлагами 
«КУПАНИЕ 

ЗАПРЕЩЕНО!». 
ОЧС 

Алтынсаринского района

БЕЗОПАСНОСТЬ НА ВОДЕ!

Қазақстандық мемлекеттік 
қызметшілердің 23 маусым күні 
атап өтілетін өз кәсіби мереке-
лері бар. 23 маусым - мемлекет-
тік қызметшілкер күні.  Қазіргі 
кезде мемлекеттік қызметке жа-
стар көптеп келуде. Басшылық 
қызметте де жастар қарасы 
көбеюде.  Өзін мемлекетке қызмет 
етуге арнауға шешім қабылдаған 
адамның қандай қасиеттерге 
ие болғаны дұрыс деген сұрақ 
туындауы анық. Мемлекеттік 
қызметші үнемі өзінің жоғары 
мәртебесіне сай болып, байыпты 

және кәсіби тұрғыда қалыптасуы 
тиіс, жылдар өте келе «кәсіби 
тоқырау» дегенге тартылмай, 
өз қызметін жақсарту жолда-
рын ұдайы іздестіруі қажет. Ол 
өз ісіне жауаптылықпен қарап, 
жоғары орындаушылық, өзіне 
және әріптестеріне талап қоя 
білу, тәртіптілік және мүлтіксіз 
адамгершілік қасиеттеріне ие бо-
луы тиіс. Бұл ретте мемлекеттік 
қызметші сыпайы, тіл тапқыш 
болуы тиіс, өйткені қызмет ба-
рысында ол азаматтармен және 
жұмыста әріптестерімен үнемі 
қарым-қатынаста болады. Осы 
қасиеттерді бойына сіңірген 
азаматтар және азаматшалар ел 
үшін қызмет қылары анық. 

«Алтынсарин ауданы 
әкімдігінің ішкі саясат, 

мәдениет және тілдерді дамыту 
бөлімі» ММ

23 МАУСЫМ - МЕМЛЕКЕТТІК 
ҚЫЗМЕТШІЛКЕР КҮНІ

На основании    Закона РК «Об 
охране, воспроизводстве и ис-
пользовании животного мира»  
от 9 июля  2004  года № 593 и  
приказа и.о. Министра сельского 
хозяйства РК «Об утверждении 
Правил охоты»  от 27 февраля 
2015 года №18-03/157 на закре-
пленных охотничьих угодьях с 15 
июня  2022 года открыта   люби-
тельская( спортивная)  и промы-
словая охота  на сурка.

Как отметил  Селезнев В.А., 
председатель охотничьего обще-
ства Алтынсаринского района, 
охотпользователям предостав-
ляются карты- схемы с указа-
нием мест стоянки охотников и 
промысловых участков.  В ходе 
разъяснительной работы  каж-
дый охотник предупреждается   
о соблюдении правил пожарной, 
личной  безопасности  пр  об-

ращениии с оружием. Согласно 
распоряжения   А. Коваленко, 
председателя совета ОО «Кос-
танайское областное  общество 
охотников и рыболовов»  путевки 
выдаются согласно утвержден-
ных   Правил   по типовой форме   
путевки и ее выдачи при   нали-
чии удостоверения охотника (для 
охоты)  согласно ст.38 Закона. 

ОБ ОТКРЫТИИ 
ЛЮБИТЕЛЬСКОЙ  ОХОТЫ 

КАЛЕНДАРЬ СОБЫТИЙ 

БЫТОВОЕ НАСИЛИЕ

В БЕСЕДЕ С ИНСПЕКТОРОМ 

ОҚИҒАЛАР КҮНТІЗБЕСІ
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